

ABSTRAK

Mira Miranda : Pengaruh Inflasi Dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Dengan *Non Performing Financing* (NPF) Sebagai Variabel Mediasi PT. Bank Syariah Mandiri (Persero), Tbk. Periode 2015-2020

Penelitian ini dilatar belakangi karena terjadinya *Gap research* oleh para peneriti terdahulu, kemudian fenomena yang terjadi sepanjang tahun salah satunya fenomena tahun 2020 yang diakibatkan oleh pandemi corona. selain itu juga peneliti ingin membuktikan apakah variabel inflasi dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh langsung dan tidak langsung terhadap *Return On Asset* (ROA) melalui *Non Performing Financing* (NPF). Variabel-variabel yang diteliti dapat memberikan pengaruh yang signifikan terhadap kenaikan atau penurunan *Return On Asset* (ROA).

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh langsung dan tidak langsung variabel inflasi, *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap *Return On Asset* (ROA) melalui *N Non Performing Financing* (NPF).

Untuk variabel *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF), peneliti menggunakan teori dalam buku “Manajemen Perbankan Syariah:Prinsip, Praktik Dan Prospek” yang ditulis oleh Muhammad. Sedangkan untuk variabel inflasi, peneliti lebih banyak menggunakan buku makroekonomi yang ditulis oleh Sadono Sukirno. Kemudian untuk variabel *Return On Asset* (ROA), peneliti lebih banyak menggunakan teori dalam buku yang berjudul “Manajemen Akuntansi” karya Bambang Susanto. Untuk pengambilan waktu penelitian, peneliti menggunakan teori umum sekarang yang menyatakan bahwa laporan keuangan 5-10 tahun itu relevan.

Pengambilan sampel penelitian dilakukan dengan menggunakan metode *Purposive Sampling*, jumlah sampel 24 triwulan atau 6 tahun pada laporan keuangan PT.Bank Syariah Mandiri (Persero),Tbk dan Laporan Inflasi Bank Indonesia periode 2015-2020.

Hasil penelitian menunjukan secara Parsial inflasi berpengaruh signifikan terhadap *Non Performing Financing* (NPF), *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh signifikan terhadap *Non Performing Financing* (NPF), inflasi dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh simultan terhadap *Non Performing Financing* (NPF), inflasi berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA), *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA), *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA). Inflasi, *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) berpengaruh simultan terhadap *Return On Asset* (ROA). Melalui uji sobel *Non Performing Financing* (NPF) tidak memediasi hubungan inflasi dan *Return On Asset* (ROA), *Non Performing Financing* (NPF) mampu memediasi hubungan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Return On Asset* (ROA).

نبذة مختصرة

ميرا ميراندا: تأثير التضخم ونسبة التمويل إلى الودائع على العائد على الأصول مع الفترة Tbk. بنك الشريعة مانديري (برسيرو) Pt. في التمويل المتعثر كمتغير وسيط 2020-2015.

تبحث هذه الدراسة في تأثير التضخم ونسبة التمويل إلى الودائع على العائد على الأصول ذات التمويل المتعثر كمتغير وسيط في بنك شريعة المنديري ، والتي تحدث كل عام بسبب وباء كورونا. إلى جانب ذلك ، يريد الباحث أيضًا إثبات ما إذا كان متغير التضخم ونسبة التمويل إلى الودائع لهما تأثير مباشر وغير مباشر على العائد على الأصول من خلال التمويل المتعثر لأنه إذا تم النظر إليها من المتغيرات المدروسة ، فمن المحتمل أن يكون لهذه المتغيرات تأثير كبير. على زيادة وتقليل العائد على الأصول

تهدف هذه الدراسة إلى إثبات الآثار المباشرة وغير المباشرة لمتغيرات التضخم ونسبة التمويل إلى الودائع العائد على الأصول من خلال التمويل المتعثر

بالنسبة لمتغيري التمويل إلى نسبة الودائع والتمويل المتعثر في هذه الدراسة ، استخدم الباحث النظرية في كتاب "إدارة المصرفية الإسلامية: المبادئ والممارسات والأفاق" من تأليف محمد. بالنسبة لمتغير التضخم ، يستخدم الباحثون في الغالب كتب الاقتصاد الكلي التي كتبها سوكيرنو. ثم بالنسبة لمتغير العائد على الأصول ، يستخدم الباحثون في الغالب النظرية في كتاب بعنوان "إدارة المحاسبة" بامبانج سوسانتو. بالنسبة لـ "الوقت الذي تستغرقه الدراسة ، يستخدم الباحث النظرية الحالية التي تنص على أن البيانات المالية من خمس إلى عشر سنوات ذات صلة".

تم تنفيذ أسلوب أخذ العينات باستخدام طريقة أخذ العينات الهدافة ، وبلغ إجمالي العينة في هذه الدراسة أربعة وعشرين رباعيًا أو ست سنوات في البيانات المالية لبنك شريعة مانديري وتقارير التضخم في بنك إندونيسيا لمدة ألفي وخمسة عشر إلى اثنين. الف وعشرون

أظهرت نتائج الدراسة أن التضخم له تأثير كبير على نسبة التمويل المتعثر والتمويل إلى الودائع له تأثير كبير على التمويل المتعثر ، والتضخم ونسبة التمويل إلى الودائع له تأثير متزامن على التمويل المتعثر ، والتضخم له تأثير كبير على التمويل المتعثر. له تأثير كبير على العائد على الأصول ، ونسبة التمويل إلى الودائع له تأثير كبير على العائد على الأصول ، والتمويل غير العامل له تأثير كبير على العائد على الأصول. التضخم ونسبة التمويل إلى الودائع والتمويل غير العامل له تأثير متزامن على العائد على الأصول. من خلال اختبار سوبيل ، لا يتوسط التمويل غير العامل في العلاقة بين التضخم والعائد على الأصول ، والتمويل المتعثر قادر على التوسط في العلاقة بين نسبة التمويل إلى الإيداع والعائد على الأصول

ABSTRACT

Mira Miranda: The Effect of Inflation and Financing to Deposit Ratio (FDR) On Return On Assets (ROA) With Non Performing Financing (NPF) As Mediation Variables PT. Bank Syariah Mandiri (Persero), Tbk. 2015-2020 period

This research is motivated by the occurrence of Gap research by previous researchers, then phenomena that occur throughout the year, one of which is the 2020 phenomenon caused by the corona pandemic. In addition, the researcher also wants to prove whether inflation and Financing to Deposit Ratio (FDR) variables have a direct and indirect effect on Return On Assets (ROA) through Non Performing Financing (NPF). The variables studied can have a significant effect on the increase or decrease in Return On Assets (ROA).

The purpose of this study is to analyze the direct and indirect effects of inflation variables, Financing to Deposit Ratio (FDR) on Return On Assets (ROA) through Non Performing Financing (NPF).

For the FDR and NPF variables, the researcher uses the theory in the book "Sharia Banking Management: Principles, Practices and Prospects" written by Muhammad. As for the inflation variable, researchers mostly use macroeconomic books written by Sadono Sukirno. Then for the variabelReturn On Assets (ROA) variable, researchers mostly use the theory in the book entitled "Accounting Management" by Bambang Susanto. For the "time taking of the study, the researcher uses the current uma theory which 'states that 5-10 years financial statements are relevant'.

The sampling of the research was carried out using the Purposive Sampling method, the number of samples was 24 quarters or 6 years in the financial report of PT.Bank Syariah Mandiri (Persero), Tbk and the Bank Indonesian Inflation Report 2015-2020 period.

The results of the study show that inflation has a significant effect on Non Performing Financing (NPF), Financing to Deposit Ratio (FDR) has a significant effect on Non Performing Financing (NPF), inflation and Financing to Deposit Ratio (FDR) have a simultaneous effect on Non Performing Financing (NPF), inflation has a significant effect on Return On Assets (ROA), Financing to Deposit Ratio (FDR) has a significant effect on Return On Assets (ROA), Non Performing Financing (NPF) has a significant effect on Return On Assets (ROA). Inflation, Financing to Deposit Ratio (FDR) and Non-Performing Financing (NPF) have a simultaneous effect on Return On Assets (ROA). Through the Sobel test, Non Performing Financing (NPF) does not mediate the relationship between inflation and Return On Assets (ROA), Non Performing Financing (NPF) is able to mediate the relationship between Financing to Deposit Ratio (FDR) and Return On Assets (ROA).